



Ebano S.L.P 22/NOVIEMBRE/2025

Obra municipal

Comunicación social

OBRA COLONIA EL HULE

El Gobierno Municipal de Ébano 2024–2027 dio inicio a una importante obra en la Colonia el Hule, específicamente en el cuadro deportivo, con el propósito de brindar espacios dignos, seguros y funcionales para todas las familias.

Esta obra contempla la construcción y mejora de:

- Gradas nuevas para mayor comodidad de quienes asisten a los eventos deportivos.
 - Delimitación con malla para reforzar la seguridad del área.
 - Alumbrado público que permitirá el uso del espacio en horarios nocturnos.
 - Área de juegos infantiles, diseñada para el disfrute de las niñas y los niños.
- Cancha de usos múltiples, adecuada para practicar básquetbol, fútbol y voleibol.

Gracias al compromiso y gestión de nuestro Presidente Municipal, Lic. José Guadalupe Ordaz, seguimos avanzando con obras que transforman nuestras colonias y fortalecen la convivencia comunitaria.

Seguimos trabajando sin detenernos, llevando mejoras a diferentes colonias para el beneficio de toda la ciudadanía.

